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《綾瀬川に舟を浮かべる研究委員会》

舟から味わう草加松原
一般の方々を乗せて年内運行を検討中です。

・活動予定日
9/14 10/13 11/3 12/14
1/11 2/8 3/8

・時間 9:00 ～ 12:00
・活動場所 綾瀬川左岸広

場船着場(ハープ橋南)
・小型和舟４艘
・なかね和舟の会の皆さん

と当会会員 4 名が一緒に
活動しています。

・将来の観光事業化を見据
えて研究と訓練を重ねて
います。

◆〈早急に解決したい課題〉
① 船着場近くに艇庫を設置し、適切な管理・運営が必要である。
② 中型和舟と浮き桟橋を建造するための予算を確保する必要がある。(中型和舟自主製作中)

◇ まずは、早急に

中型和舟の建造予算を確保するために、強力な後押しが必要です。

当会が中心に、募金活動を展開してまいります ! (募金 1 口・1 万円)

活動の活性化と一歩前進のために 〈正副会長会議録 8/7)

◇ 定例会における討論のテーマ(案)
１ 「草加松原」名勝指定を機に、広く松並木周辺地域におけるまちづくり

① 松原へお休み処、案内所などの施設を整備
② 綾瀬川にて和舟を運行させる
③ 元冨士製革跡地(現暫定スポーツ広場)の有効利用について
④ 草加文化会館をまちづくりに活用する

２ 旧町地区にまちづくりに関する拠点、モデル施設の設置
① まち情報の拠点、モデル施設を旧町に設置する
② 電線地中化区間の拡大する
③ 旧街道すじの空き地や空き店舗の連鎖的利用

３ 都市計画マスタープラン策定に対して積極的に提言する
① 今後のわが町の姿 ② 旧町と左岸地区の土地利用 ③ 松原団地の再開発など
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□ 《市道1050号線・綾瀬川左岸道路開通》
・８月３日(日)、綾瀬川左岸道路
が開通しました。

松江北町会・松江中央町会・中
根町会が中心になって式典が挙行
されました。上手委員長の経過報
告、田中草加市長、黄川田衆議院
議員等の挨拶がありました。

埼玉県警音楽隊、八幡小学校ブ
ラスバンド、松江中学校吹奏楽部
などの演奏でお祝いムードを盛り
上げました。

この綾瀬川左岸防災広場や左岸
道路の整備は、「今様・草加宿」
事業として進めてきたものでし
た。猛暑の中、参加された会員の
皆様には大変ご苦労さまでした。

開通式のパレードの様子

《にぎわいもてなし委員会》 神明庵等にて
・9 月 6 日(土)・7 日(日) 「神明宮大祭」への協力

駄菓子の販売、レモン水無料サービス。和服(浴衣)の貸出(着付け 500 円・写真撮影付き)

・10 月 5 日(日) 「草加宿場まつり」への協力
① 和服で草加宿を歩くイベントを企画(浴衣の貸出)
② 講談師 神田きらりによる講話
③ せんべいの無料配布
④ 駄菓子等の販売、湯茶の無料接待など

《交流草加学委員会》
・6 月 26 日(木) 松江中学校 1 年生校内かるた大会が開

催され、山川会長・佐々木事務局長・小俣委員長な
どが出席しました。

・「草加お宝かるた」写真絵札の一部改定を市内の小中
学生に依頼しています。

《広報委員会》 松江中学校 1 年生「かるた大会」

・魅力あるホームページを目指してリニューアルをしています。ご期待ください。

〈日光歴史街道活性化コンソーシアム〉の設立
・6 月 13 日(金)、幸手市で設立総会が開催され、山川会長と青柳、上手、角田、田島、多田、

門脇各氏が参加しました。
・8 月 22 日(金)、草加市役所 5 階第 1・2 会議室にて、地域間交流事業〈草加編〉が開催されま

した。協議会後に、草加宿から草加松原を散策していただきました。。

故 岡野喜一郎氏の墓参り
・８月８日(金)12:00 東福寺に前会長故岡野喜一郎
氏のお墓参りをしました。会員 20 余名が墓前に花
と線香を上げさせて頂きました。

故人は、去る 5 月 22 日(木)に他界されました。
会長職を辞して新会長山川仁氏に引き継ぎがなされ
た直後の出来事でした。これまで草加市の政治・経
済・文化面など幅広くまちづくりに貢献してきたそ
の功績は大であったといわれています。心からご冥
福をお祈り致します。
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